学 校 便 り

滑川市立西部小学校 H28. 5. 26

学校教育日標



「三つの花」を咲かせる西部っ子

にこにこ花 楽しくあいさつができる子

ほかほか花 「あったか言葉」をつかう子 きらりん花 キラキラと自分らしく輝く子

「バイバイ、また明日」に救われる

たまに自分の子供時代のことを思い出すことがあります。よいことも悪いことも過ぎてしまえば、なつかしく愛しいものに変わっているから不思議です。大人になってからも何度も繰り返し思い出すことがあります。それは小学校の児童会の選挙のときに(当時、私の小学校では児童会の役員を決めるのに選挙を行っていました)、ふざけてでたらめの候補者の名前を書いて、先生からこっぴどく叱られたことです。それをやったのは私とコバヤン(本名 小林君)でした。黙っていれば分かるはずはないのに、コバヤンが自ら手を挙げて自分たちの行為を白状したのです。

長時間にわたって、教頭先生からも、担任の先生からもきつく叱られ、ようやく家に帰してもらえることになりました。コバヤンと並んで歩きながら二人は無言でした。「なぜ、あんなことをしたんだろう」という後悔の気持ちや、「先生や友達にこのことを知られたから明日から学校には行けない」という暗い気持ちが入り混じって、気の小さな私はくよくよ考えていました。別れ際になって、コバヤンが「バイバイ、また明日」といつもより弱めの声で言いました。「うん、バイバイ」と答えながら、この言葉で私の心に少し力が湧いてくるのを感じていました。人にとっては何の変哲もない子供同士の会話でしょうが、私にとってはどうしても忘れられない一場面です。

よく考えてみれば、先生に叱られたり、友達とけんかして仲間はずれになったりと、子供ながらに厳しいことや辛いことはいくつもありました。しかし、このときのコバヤンのように「バイバイ、また明日」と言ってくれる友達が一人きりいてくれたおかげで、私は学校に通え、集団の中で何とか生きることができたように思います。「バイバイ、また明日」には、「明日も、そしてこれからも、私はあなたの友達でいるよ」という思いが込められているように感じていました。そりゃ勉強もスポーツもできればいいに決まっています。しかし、それよりもたった一人の、自分を理解しいつも味方してくれる友達をもつことが一番だと思います。人と心を通わせ、友達をつくることができる人間が豊かな生活を送ることができるように思っています。

校長室の外では、私の子供時代のように「バイバイ、また明日」と声をかけ合う子供たちがいます。どの子にも一人でいいから友達をもたせてやりたい。友と生きることの安心で豊かな気持ちを味わわせてやりたいと願っています。

(校長 西元正史)

感動を与えた本校児童 滑川市学童体育大会

5月12日(木)に、平成28年度滑川市学童体育大会が実施さ れました。市内7つの小学校の5、6年生が集まり、スポーツ健康 の森を会場に行われました。天候にも恵まれ、100m走や、60mハー ドル走では標準記録を通過するために懸命に走る姿が見られました。 また、選手種目として、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール 投げ、400mリレーが行われ、子供たちは各種目にカー杯取り組んで いました。今できること、やらなければならないことに力を出し惜 しみすることのない西部っ子に、これからも応援をよろしくお願い します。



<本校児童の主な成績>

・5年男子100m走・5年女子100m走2位 高野龍馬1位 吉野里桜菜

・5年男子60mハードル走2位 高野龍馬

・5年男子60mハードル走3位 萩野広夢

・5年女子60mハードル走1位 青山涼美鈴

・5年女子60mハードル走2位 吉野里桜菜

・5年女子60mハードル走3位 大浦麻祐子

・6年女子100m走 2位 嶋川莉歩

・6年女子60mハードル走1位 川尻一莉

・6年女子60mハードル走2位 金子明香李

・5年女子走り幅跳び 2位 吉野里桜菜

6年女子走り幅跳び 3位 飯田結梨

5年男子ボール投げ 3位 增井翔大

・5年女子ボール投げ 1位 竹之内心海

・5年女子ボール投げ 2位 五十嵐陽菜

・女子400mリレー 3位 吉野里桜菜 原田 乙都 森井 美咲 嶋川 莉歩











1年生歓迎集会を行いました!

5月17日(火)に、1年生を歓迎する「1年生と仲良くなってきずなを深めよう集会」を行いました。「1年生と仲良くなりたい!学校のことをもっと知ってもらいたい!」と各学年ゲームやクイズ、劇等、工夫した出し物で集会を盛り上げました。

また、1年生は全校児童の前で自己紹介を行いました。ドキドキしながらも、元気よく名前と好きなものを発表することができました。

全校児童が仲良く関わる集会となりました。これからも仲良く学校生活を送ってほしいと 思います。



1年生 「自己紹介」 元気よく自己紹介す ることができました。



2年生 「歌とダンス」1年生も一緒に楽しく踊りました。



3年生 「○×クイズ」 学校のことがよくわ かるクイズでした。



5年生 「劇」 1年間の行事を楽し く劇で教えてくれまし た。 4年生 「学校クイズ」 シンキングタイムに は、楽しいダンスで盛り 上げてくれました。



6年生 「ゲーム」 集合ゲームで色々な 学年と交流しました。



土曜授業が始まります



今年度、1回目の土曜授業が5月28日 (土) に行われます。

今後、7回の土曜授業が予定されていますが、通常の授業を振り替えるだけでなく、PTAの親子活動や学習参観、地域の人材を活用した授業等も行っていく予定です。

また、木曜6(5)限の子供と向き合う時間では、個別の学習指導や教育相談、教師の教材研究等を行う予定にしています。

なお6月の土曜授業は25日(土)です。

6月土曜授業 25日(土)の予定

朝はいつも通り登校

1限 8:40~ 9:25 通常授業 2限 9:30~10:15 授業参観

3限10:25~11:30 児童は体育館で観劇

下校11:40 保護者の方は

10:25~10:55 学年学級懇談会 11:00~11:30 体育館で観劇

交通安全教室 👄

5月20日(金)に、交通安全教室が開かれました。グラウンドに作られた道路や交差点、踏切等を、1、2年生は徒歩、3、4年生は自転車に乗ってまわりました。また、5、6年生は、学校から出て一般道に設定したコースを自転車に乗ってまわりました。いずれも、滑川署、交通指導員交通安全協会、市の生活環境課の方が、要所に立って、交差点の渡り方や左右の安全確認の仕方等を指導していただきました。入学や進級してから1、2か月がたち、子供たちの気のゆるみも出る頃です。今一度、交通安全に気を付けて過ごしてほしいと思います。

なお、交通安全教室に先立って、自転車商業協 同組合の方々のご厚意により、自転車点検も行い

ました。当日点検した自転 車の約15%に整備不良が 見付かりましたので、子供 たちの安全のために、修理 について保護者の皆様のご 協力をぜひお願いします。





製育相談のお知らせ

今年度より、スクールカウンセラーの金子久美子先生が毎週火曜日に来校されます。

毎週火曜日の12時45~16時45分が相談時間となります。教育相談の対象は子供たちだけでなく、日頃子供の発育や子育て等で悩んでいらっしゃる保護者の方々も対象としています。相談を希望される方は、担任を通して希望の日時をお伝えいただくか、学校に直接お電話(475-0498 窓口:教頭)してください。1学期の金子カウンセラーの相談日は以下の予定です。

5月31日(火)12時45分~16時45分

6月 7日(火)12時45分~16時45分

6月14日(火)12時45分~16時45分

6月21日(火)12時45分~16時45分

6月28日(火)12時45分~16時45分

7月 5日 (火) 12時45分~16時45分

171 OF (70) 12 m 10 7 10 m 10 7

7月12日(火)12時45分~16時45分

7月19日(火)12時45分~16時45分

金子久美子先生のプロフィール

- ・富山市内の小・中学校で教諭として勤務したのち、校長として勤務
- ・富山市教育委員会で教育相談業務を担当。
- ・龍谷富山高等学校でスクールカウンセラー として3年間勤務
- ・平成28年度より西部小学校のスクールカウンセラーとして勤務